



**PROBLEMA DE VENTAS.** En Soyapango como en San Salvador se produce con más intensidad el problema de las ventas en las calles, debido a que los desplazados de diferentes zonas conflictivas se dedican a la compra y venta de productos. La gráfica de Soyapango muestra un aspecto de las ventas en la calle. Hay un proyecto de hacer un mercado, pero va a lo lejos, según los informes. Derecha: don Rafael C. Hidalgo, vendedor quien se refiere al problema.

## En Soyapango Sugieren Mejor Lugar para Mercado

Mejor ubicación del próximo mercado que se construya en Soyapango, piden vendedores que desde hace unos 15 años se encuentran con sus ventas a la orilla de la calle, en el sector más céntrico de aquella ciudad.

Unos vendedores dijeron que han tenido informes que la Alcaldía se encuentra haciendo proyectos sobre la construcción de un nuevo mercado en un sitio que está —afirmaron— "muy refundido" y en don-

de el público podría perder interés de buscarlo.

Si se hiciera una encuesta entre los vendedores que están a ambos lados de la calle "Roosevelt", estamos seguros —dicen— que todos sugerirían que el mercado se construya en el sitio que hoy ocupan para hacer el campo de la feria, o sea, en el sector por donde hoy han colocado dos semáforos en el Boulevard del Ejército para el mejor control de tránsito. Señalaron que en

ese lugar hasta mejorarían con las ventas, pues tendrían más clientela de las colonias situadas al Sur de Soyapango, como la Montecarmelo y otras.

Los vendedores dicen que tuvieron que salirse del mercado actual, porque allí "ya no cabe ni una aguja" y el amontonamiento.

—Favor pase a la página 27.

# Scouts Ayudan a Carteros a Llevar Correspondencia

Estamos trabajando en estado de emergencia para poder repartir toda la correspondencia atrasada y la actual, dice a EL DIARIO DE HOY el Dr. Rodolfo Alberto Henríquez, Director General de Correos.

Contamos con el apoyo de las muchachas guías en las oficinas para el manejo de las piezas, y de los boy scouts, que acompañan a los carteros y les ayudan a

llevar la correspondencia, a efecto de que éstos puedan hacer una mayor entrega de cartas.

Había una acumulación de 30.000 libras de correspondencia en el Aeropuerto Intercontinental y 5.000 libras en las oficinas de Correos. Esto nos está

conduciendo a un proceso doble en el reparto de correspondencia, ya que lo de dos días se reparte en uno. Aparte tenemos la correspondencia ordinaria que está llegando en estos momentos y que se está

—Favor pase a la página 21.

## Sindicato Manosea a Empleados del MAG

Los empleados a los pertenecemos al sindicato del MAG, estamos siendo manoseados y tratados en la peor forma, recibiendo humillaciones por el sólo hecho de no afiliarnos a esa agrupación, dijeron algunos técnicos que por razones obvias omitieron su nombre.

Nos referimos a quienes trabajamos en el Centro de Desarrollo Ganadero y

Centro de Recursos Naturales, que son instituciones del Ministerio de Agricultura y Ganadería.

Los sindicalistas, agregaron, ordenan ahora las reubicaciones y despidos de empleados no afiliados, quienes recibimos un trato que lesiona nuestra dignidad. Ellos reubicaron personas a donde éstas no

—Favor pase a la página 11.

## Seminario Sobre Docencia Imparten

Un seminario denominado "El docente y el liderazgo situacional", continúa este sábado, impartido a 105 profesores universitarios y organizado por la Universidad Tecnológica.

Lo dirige la técnica colombiana Lic. Victoria Delgado. Tiene como objetivo el adiestramiento a los docentes en las nuevas técnicas pedagógicas.

Entre los temas que se tratan están: Concepto de efectividad, eficiencia y liderazgo. Diagnóstico situacional: Conceptos básicos. Naturaleza del proceso de aprendizaje y

—Favor pase a la página 21.

## Cnel. Jarquín:

## Olvidan a Pensionados en el Aumento Salarial

En el aumento salarial que se ha aprobado, dejaron afuera a los antiguos servidores públicos, a los ahora pensionados. Es verdaderamente penoso, vergonzoso, que en estos momentos, hayan pensiones de 40 y 60 colones mensuales. Esto es injusto, afirma el diputado Cnel. Jorge Alberto Jarquín Sosa.

La posición de la fracción de ARENA siempre ha sido positiva cuando se trata de beneficios para el pueblo salvadoreño, agre-

ga para EL DIARIO DE HOY.

En este caso hemos creído conveniente apoyar totalmente el aumento de salarios para los empleados públicos. En ningún momento nuestra fracción ha estado en contra de tal decreto, como maliciosamente se nos ha querido poner en una situación un tanto difícil. Quiero que quede bien claro ante el pueblo: Que apoyamos y apoyaremos

—Favor pase a la página 47.

## Condenan a dos Hampones que Mataron a un Médico

Condenatorio fue el veredicto que emitió el jurado contra los reos presentes Jorge Alberto Ramírez Salamanca, de 25 años y Pedro Antonio Artiga Ardón, procesados por homicidio agravado en José Alberto González Zelidón, que practicaba medicina en el Hospital Rosales.

El hecho se produjo el

domingo 11 de junio de 1978 en la noche, cuando González caminaba por la acera Norte del hospital con un maletín en la mano, en el cual traía la ropa limpia que usaría en la semana. Venía procedente de Sonsonate, donde residía con sus padres. Los asaltantes —según dijeron extrajudi-

—Favor pase a la página 11.



**CONDENADOS.** — Jorge Alberto Ramírez Salamanca (izquierda) y Pedro Antonio Artiga Ardón, fueron condenados por el jurado bajo cargos de homicidio agravado. Además, Ramírez Salamanca compareció por 8 delitos cometidos en los penales. Les espera una sentencia de 30 años. Mataron a un médico.

## En Mejicanos:

## Un Policía Muerto y un Inspector Herido

El agente Carlos Chávez, de 29 años, resultó muerto y el inspector Ramón Gómez Alfaro, herido, al ser agredidos por Arnulfo López Castillo el jueves a las once de la noche en Mejicanos.

Según los informes, una comisión de agentes municipales bajo el mando del

inspector Gómez Alfaro, realizaba un patrullaje de rutina y al llegar a la 2a. calle oriente y 1a. avenida norte de esa ciudad, fueron sorprendidos por López Castillo quien los atacó a tiros, quedando sin vida el agente Chávez y herido el

—Favor pase a la página 11.

## Nuevo Seminario de Manejo de Calderas

Para poder atender la gran demanda que ha tenido nuestro seminario "Cómo mejorar la eficiencia de una caldera", hemos organizado otro para este martes 24, refiere el ingeniero Jaime González Palma, delegado en El Salvador del Instituto Centroamericano de Investigación y Tecnología Industrial, ICATI.

Asociación Salvadoreña de Industriales, ASI, el ICATI está desarrollando en el país un programa denominado "Eficiencia energética en la industria regional", uno de cuyos seminarios es el de calderas.

En esta ocasión, agrega el Ing. González, el seminario se llevará a cabo en la empresa Industrias Unil.

—Favor pase a la página 21.

## Inauguran Plan de Reforestación

**SAN VICENTE.** — Un plan de reforestación y siembra de cultivos alimenticios, fue inaugurado en esta ciudad, por las autoridades locales dentro de las actividades para proteger al ambiente.

Participan escolares de todos los centros educativos, clubes de servicio, instituciones gubernamentales y privadas.

Entre los objetivos destacan, contribuir al desarrollo técnico de la agricultura; dar respuesta a la necesidad alimentaria y nutricional; divulgar la importancia de la agricultura.

También señalan como objetivos específicos, aprovechar los espacios escolares disponibles para cultivos; promover la adquisición de terrenos para

—Favor pase a la página 27.



**VISITA DE CORTESIA.** — El Gobernador Rotario, Dr. Raúl Jarquín, del Distrito 424, que comprende Centro América, Panamá y Belice, hace una visita de cortesía al Alcalde de San Salvador, Lic. José Alejandro Duarte. Izquierda a derecha, Lic. Carlos Enrique Castillo, Dr. Roberto Romero Pineda, en representación del Gobernador de San Salvador Nor-Oriente; Lic. Duarte, Dr. Jarquín y José Roberto Romero, del Club Interac. La gubernación central se encuentra en Nicaragua.